

#1311 - Lunes 9 de junio de 2025

## RENOVADOS Y TRANSFORMADOS POR EL ESPÍRITU SANTO

**Por Él es que podemos sentirnos hijos amados de Dios y nos capacita para escucharlo y acoger Su Palabra, volvernos a Él y hablarle con la confianza que Jesús hablaba al Padre.**



Hemos celebrado la fiesta de Pentecostés, el soplo del Espíritu que inspiró a la Iglesia primitiva y que se derramó sobre nosotros el día de nuestro Bautismo. Culminamos estos cincuenta días de celebración de la Pascua, con el envío del Señor Resucitado de su Espíritu a la primera comunidad cristiana y que lo sigue enviando a todos los bautizados hasta el día de hoy; celebramos el día en que el fuego divino irrumpe y realiza en nosotros un nuevo Pentecostés, renovando nuestra fe y nuestra confianza en el amor de Dios.

Es por el Espíritu que podemos conocer a Dios, es por Su gracia que podemos adentrarnos en la profundidad de la vida de Dios, como hemos cantado: "Haz que por Ti al Padre conozcamos, y a Jesucristo, el Hijo muy amado, que en Ti creamos hoy y en todo tiempo, Consolador a quien ambos enviaron" (Himno *Veni Creator Spiritus*). Por Él podemos amarlo, pues: "el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu que se nos ha dado" (Rom 5, 5). Cuanto más abiertos estamos a la acción de este Espíritu, más capaces somos de amar, como Dios nos ha amado.

Es por el Espíritu de Dios que podemos tomar parte en las cosas de Dios, participar en sus misterios, en sus dones eucarísticos, en sus sacramentos, pues "este es mi Hijo amado, en quien me complazco" (Mt 3, 17), que escuchamos en el Bautismo de Jesús, y en el Bautismo de cada uno de nosotros.

Por el Espíritu de Dios podemos orar a Dios, Él es quien "viene también en ayuda de nuestra flaqueza. Como nosotros no sabemos pedir como conviene, el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos inefables" (Rm 8, 22); por Él es que podemos sentirnos hijos amados de Dios y nos capacita para escucharlo y acoger Su Palabra, volvernos a Él y hablarle con la confianza que Jesús hablaba al Padre: "Y la prueba de que sois hijos es que Dios envió a vuestro interior el Espíritu de su Hijo, que grita: ¡Abba! ¡Padre!" (Ga 4, 6).

Por el Espíritu de Dios podemos desear a Dios, tener "sed de Dios, del Dios vivo" (Sal 42, 3) de tener siempre deseo de esa agua viva "que se convertirá en él en fuente de agua que brota para la vida eterna" (Jn 4, 14b). Es también por el Espíritu de Dios que podemos dar testimonio del amor de Dios. Es también el Espíritu el que nos ayuda a cumplir este mandato de ir y hacer "discípulos a todas las gentes bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo" (Mt 28, 19).

Hemos apagado el cirio pascual, pero no la luz que el Espíritu derramó en la naciente Iglesia, que acompañó y guió la acción de los apóstoles y que hoy nos invita abrir nuestros corazones para ser renovados y transformados por Él, a renovar nuestra vida de fe, a renovar nuestra lectio, nuestra vida comunitaria y responder con generosidad al llamado de Cristo a ser testigos del Evangelio, "en quien también vosotros estáis siendo juntamente edificados, hasta ser morada de Dios en el Espíritu (Ef 2, 22).

### LO QUE VIENE

**D15**

Santísima Trinidad

**ENTRA EN TU APOSENTO** (Mt 6,6)

**Tiempo Ordinario**

10ª Semana | Salterio II

### HORARIOS OFICIOS

**CSB:** 7:10 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

**CSL:** 7:15 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

**CSA:** 7:10 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

\* Viernes Vísperas 16:30

**SJ:** 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

**CAPILLA VIRTUAL:** 8:00

### EVANGELIO DEL DÍA

**L9** Mt 4, 25—5, 12

**M10** Mt 5, 13-16

**Mi11** Mt 5, 17-19

**J12** Lc 22, 14-20

**V13** Mt 5, 27-32

**S14** Mt 5, 33-37

**D15** La Santísima Trinidad

Pr 8, 22-31

Sal 8, 4-9

Rm 5, 1-5

Jn 16, 12-15

**L16** Mt 5, 38-42

### CELEBRAMOS



### JESUCRISTO SUMO Y ETERNO SACERDOTE

12 de junio

"No tenemos un sumo sacerdote incapaz de compadecerse de nuestras debilidades, sino que ha sido probado en todo exactamente como nosotros, menos en el pecado" (Hb 4, 15).



**CAPILLA VIRTUAL**

**LUNES A VIERNES**

**Laudes**  
8:00 horas

**Lectio**  
9:00 horas

**INGRESAR**



**LECTIO DE LA SEMANA**

**Motivaciones** **Lecturas** **Preguntas**

**VER LECTURAS**

## NOTICIAS MAM



### Vísperas Generales

## ESE MISMO ESPÍRITU LO VEO CON MUCHA FUERZA EN NUESTROS JÓVENES

Pentecostés fue el centro de las Vísperas Generales realizadas el día Lunes 2 de junio en las comunidades manquehuinas San Benito, San Lorenzo y San Anselmo.

En la **Comunidad de San Benito**, el Fundador, **José Manuel Eguiguren**, compartió una reflexión inspirada en Pentecostés y su importancia en la vida de la Iglesia y del Movimiento. Señaló, entre otras cosas: "El Espíritu Santo, que se manifestó el día de Pentecostés, se ha manifestado durante todos los siglos de nuestra historia. Ese Espíritu es el que resucitó a Cristo Jesús, quién salió vivo del sepulcro y que vivificará nuestros cuerpos mortales el día que dejemos esta tierra, como dice la lectura que acabamos de escuchar. Ese mismo Espíritu es el que nos hace entrar en comunión con los demás, los que han partido y los que seguimos en esta tierra. Por eso en la Iglesia celebramos la comunión de los santos. Quiero decir que ese mismo Espíritu lo veo con mucha fuerza en nuestros jóvenes, en los tutores, quienes dan la vida y de su tiempo para compartir la fe con los niños y las niñas. En trabajos, misiones, scout, en San José, veo incluso mucha más vitalidad de la que vivimos los que empezamos el Movimiento".

En la **Comunidad de San Lorenzo** se celebró en las Vísperas Generales el aniversario de la Casa Santa Escolástica, en la que se compartieron testimonios de lo que ha significado para muchos alumnos, apoderados y quienes trabajan en ella.

**Isidora Ossandón** (L21), exalumna del Colegio San Lorenzo, quien formó parte de la comunidad de la Casa Santa Escolástica y actualmente trabaja en Tutoría del CSL: "La Casa me dio las riendas para darme cuenta de mi vocación como tutora, pero sobre todo, disfrutar como cualquier niño dentro de ella. Sin embargo, también me enseñó a reconocer mis faltas, pedir disculpas, la responsabilidad que tenía como estudiante, la amistad espiritual y el amor propio. Hubo un momento clave en mi paso por la CSE: un día me di cuenta de que ya era la más grande de la Santa Escolástica. Este recuerdo me toca porque, al crecer, ya no había niñas de mi edad y empecé a compartir con los más pequeños. A muchos no les gustaría, pero a mí sí, porque me veía en su curiosidad, sus ganas de estar en la Casa y escuchar un cuento nuevo cada día. Gracias Casa Santa Escolástica por todo, por guiarme, enseñarme y ser una hija de Dios".

**Rosa López**, apoderada de Valentina Soto y hace siete años parte de la CSE: "me llena el corazón recordar cómo empezó todo con mi hija Valentina, cuando ingresó en Pre kínder. Era muy pequeñita, y verla crecer en este espacio tan lleno de cariño, dedicación y valores ha sido una verdadera bendición para nuestra familia. Desde el primer momento supe que la CSE no era sólo un colegio, sino una comunidad, una segunda casa donde Valentina sería acogida con amor y acompañada con fe. La Casa Santa Escolástica también ha dejado una huella en mi vida personal y espiritual. Participar como voluntaria, preparar la once con otras mamás y acompañar a los niños me ha permitido vivir la fe de una manera concreta. En el año 2023, durante un momento difícil a nivel familiar, una profesora se acercó a mí y me dijo con mucho cariño: "No pierdas la fe". Esas palabras llegaron directo a mi corazón. Sentí la presencia del Espíritu Santo en ese gesto, en ese consuelo. En Santa Escolástica he aprendido que no estamos solos. Para finalizar me gustaría compartir un versículo: "No nos cansemos de hacer el bien, porque a su tiempo cosecharemos, si no desfallecemos" (Ga 6, 9). Gracias, Casa Santa Escolástica, por ser tierra fértil donde la fe crece, los lazos se fortalecen y el Espíritu Santo se hace presente en cada paso del camino".

En la **Comunidad de San Anselmo**, **Ramón Gimeno** (A17), quien realizó la reflexión, recordó la importancia del Espíritu Santo: "Necesitamos Pentecostés. Necesitamos el Espíritu Santo. Lo necesitamos para reavivar en nuestras vidas el fervor que sentimos en Pascua. Para renovar nuestra fe, para amar más, para perdonar más, para servir más, para escuchar más. Necesitamos de sus frutos: "amor, alegría, paz, paciencia, afabilidad, bondad, fidelidad, modestia, dominio de sí" (Ga 5, 22). Quizás ustedes me dirán: "perfecto, te creo. Pero ¿de dónde saco el Espíritu Santo? ¿Dónde lo encuentro?". Aquí está la buena noticia, escuchemos esta lectura de la primera carta de san Pablo a los Corintios: "¿Acaso no saben que son templo de Dios, y que el Espíritu de Dios ya habita en ustedes? El templo de Dios es sagrado, y ustedes son ese templo" (1Co 3, 16). ¡Está en ti! ¡El Espíritu Santo está en ti! ¡El Espíritu Santo ha sido derramado en tu corazón y el mío! No tienes que salir a buscarlo afuera, sino dentro de ti"... "El Espíritu Santo nos mueve, nos desinstala, nos remeche. Nos lleva del miedo a la confianza, de la tristeza al gozo, del odio al amor, del rencor al perdón, de la oscuridad a la luz, de la indiferencia a la escucha, del egoísmo a la entrega, del sinsentido a la esperanza, de la duda a la certeza de la fe".



### Confirmaciones Colegio San Anselmo

## LA PRESENCIA DEL ESPÍRITU SANTO

Los alumnos y alumnas de IVº medio del Colegio San Anselmo recibieron el sacramento de la Confirmación los días viernes 30 y sábado 31 de mayo. La celebración de las mujeres fue presidida por monseñor Luis Migone R., obispo auxiliar de Santiago, vicario del clero y de la Zona Oriente, mientras que la de los hombres fue presidida por el cardenal Fernando Chomali G., arzobispo de Santiago.

**Monseñor Fernando Chomali** les dijo: "La vida es un gran misterio que sólo se comprende a la luz de Jesucristo. Por esto, es tan importante la presencia del Espíritu Santo en ustedes, ya que le da sentido a la vida. Estamos en una época de vacío existencial, y ese vacío sólo lo llena Dios".



## VIGILIA DE PENTECOSTÉS

El sábado 7 de junio se celebró con mucha alegría, en el Colegio San Anselmo, la Vigilia de Pentecostés. En el próximo Boletín les contaremos más detalles de la celebración.

## POR LAS RAMAS



### NUEVO JEFE DE RAMA

La Comunidad de San Anselmo cuenta con un nuevo jefe de Rama de hombres adultos, Renato Rojas Ledermann, casado con Rossana Bontempi, exapoderado del Colegio San Anselmo: Javiera (A10), Benjamín (A14) y Antonia (A21). Perteneció a la comunidad de lectio de hombres San Anselmo desde hace quince años y participa en la comunidad de matrimonios de Pastoral desde 1998. Colabora, junto a su comunidad de matrimonios, en la Hospedería Santa Francisca Romana.



JUBILEO 2025

Peregrinos de la Esperanza

### ¿PEREGRINOS DE LA ESPERANZA?

Para el papa Francisco, ser peregrinos de esperanza significa **fundar nuestra vida en la roca de la resurrección de Cristo**. "En nuestro tiempo es decisivo que los cristianos cultivemos una mirada llena de esperanza", ha destacado.

## LINKS DE INTERÉS



**"No descuides el carisma que hay en ti" (1Tm 4, 14a).**

Escríbenos a [boletin@manquehue.org](mailto:boletin@manquehue.org)



[@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)